

## Compte rendu de l'assemblée générale du 8 janvier 2024

### **Etaient présents**

15 membres de l'association ainsi que Madame Nadine Kiers Perrault, première adjointe à la mairie d'Arçonny.

### **Election du bureau**

ont été reconduits à leur fonction :

Président : Alain Vermeir (dernière année de son deuxième quinquennat)

Trésorière : Monique Roger

Secrétaire : François Pernot

Secrétaire adjointe : Anny Bazile

### **Rapport financier**

Ce rapport, présenté par Monique Roger, a été accepté à l'unanimité.

La cotisation d'adhésion à l'association, pour 2024, reste inchangée à 20 Euros.

### **Bilan de l'année 2023**

Du fait de l'impossibilité de trouver un professeur de peinture compétent et disponible, les cours du lundi n'ont pu être maintenus à la rentrée de septembre 2023.

Par contre l'atelier libre a été maintenu et avancé pour cette année, aux lundis, de 14h à 17h30, à la place des cours de peinture, à la Maison des Associations. A ce propos, Le Président remercie très sincèrement, la première adjointe à la Mairie d'Arçonny, pour la qualité du matériel, l'éclairage et la clarté du local mis à disposition pour l'association.

Cet atelier libre mobilise de 8 à 10 adhérents toutes les semaines.

L'ambiance est bonne et nous échangeons nos avis, nos pratiques et nos gâteaux lors du goûter !

Notre exposition annuelle des 18 et 19 novembre, a été appréciée, de l'avis de tous, avec plus de 300 visiteurs, 144 tableaux exposés et une animation de marqueterie de paille.

Le Président remercie à nouveau la Mairie d'Arçonny pour la disponibilité gratuite de cette salle durant les 2 jours d'exposition.

L'invitée d'honneur, Olga Barte, a pu exposer 25 tableaux de peinture acrylique et 8 tableaux de découpage. Elle en a d'ailleurs vendu 2.

Les membres du Centre Social de Courteille (qui viennent aussi à la maison des Associations d'Arçonny, tous les 15 jours, le jeudi de 14 à 17 heures) ont pu exposer leurs réalisations en cartonnage, mosaïque et marqueterie de paille.

L'animation autour de la marqueterie de paille a intéressée beaucoup de visiteurs qui sont restés plus longtemps que les années précédentes.

Comme le constatent certains adhérents, ce type d'animation est intéressante pour le public mais aussi pour les animateurs. Cette idée d'animation pourrait être retenue pour nous-mêmes, pour la future exposition 2024. Il y a aussi des questionnement sur le nombre de grilles louées par la mairie d'Alençon (autour de 50€). Peut-être pourrions-nous nous en passer en exposant que des tableaux récents et en utilisant des chevalets à la place de ces grilles ?

## Projets 2024

La prochaine exposition se déroulera les 23 et 24 Novembre 2024.

A ce jour, les invités d'honneur ne sont pas désignés. Une ouverture à d'autres associations est proposée avec des activités diverses (sculpture, mosaïque, etc) ;

- Boutique Ephémère au centre ville d'Alençon avec plusieurs artistes locaux (abats-jours) ? → Josette
- Photographies de petits personnages à la Halle au blé ? (ASAO) → Alain
- Photographies à Courteille, → Jocelyne
- Le livre d'artiste - Atelier 51 (atelier d'art d'Alençon) ? → Mme Kiers Perrault
- Section Beaux-Arts de l'ASL Condé sur Sarthe avec Alexandre Gosse ? → Marcel
- Peintre aquarelliste Nicolas Pizy ? → François
- Peintre au Pont-Percé ? → Alain

Le président propose d'organiser une réunion début Avril prochain pour choisir le ou les invités d'honneur à notre exposition et confirme donc le maintien d'une exposition tous les ans mais avec un peu moins de grilles.

Dans les questions diverses :

- l'acquisition d'une 2<sup>ème</sup> banderole est évoquée ? A voir
- Exposition permanente à la mairie évoquée par Mr Cocherel, lors du forum des associations ? Mme Kiers va en reparler avec la Mairie mais l'accessibilité à la salle du conseil n'est pas simple.

Sans autres questions, la séance est levée à 19 heures, suivie de la galette de l'amitié.

Arçonnay le 9 janvier 2022

le président Alain Vermeir

